

# Trabajadores contratistas de minera inició huelga tras fracaso en negociación

**ID CHILE.** Exigen mejores salarios tras semanas de diálogo.

Los 55 trabajadores del Sindicato ID, pertenecientes a la empresa contratista ID Chile que opera en la faena minera Manto Verde, iniciaron una huelga legal luego de no alcanzar acuerdo en su primera negociación colectiva con la compañía.

Desde la Federación de Trabajadores Contratistas y Subcontratistas de Manto Verde (FESAMAV), organización a la que pertenece el sindicato,

explicaron que el conflicto se originó tras el rechazo a la última oferta presentada por la empresa.

La dirigente Stephanie González Chávez, presidenta de la federación y secretaria general de la Confederación de Trabajadores del Cobre (CTC), afirmó que las propuestas fueron consideradas "paupérrimas" y no ofrecían mejoras reales en remuneraciones, aguinaldos ni beneficios sindicales.

"La empresa está muy lejos de lo que los trabajadores necesitan para mejorar sus condiciones de vida", señaló.

Además, González apuntó que ID Chile es una empresa nueva en minería que habría ingresado al rubro rebajando los sueldos en un 20% respecto a los contratos anteriores, lo que consideran un retroceso en derechos laborales.

La huelga, según la dirigente, fue decidida de forma uná-

nime por los trabajadores tras una etapa de negociación que se extendió por más de 45 días sin avances.

La dirigente recalzó que esta situación no responde a una práctica habitual del sindicato, destacando que de 35 procesos negociados llevados por la organización este año, solo cuatro han derivado en huelga.

"Siempre priorizamos el diálogo, pero aquí la empresa cerró todas las puertas", indi-



TRABAJADORES MOVILIZADOS INTERRUMPIERON CAMINOS PRIVADOS.

có. La movilización ha recibido el respaldo de otras organizaciones sindicales del rubro, como la Federación de Sindicatos de El Salvador (FESAL) y la propia CTC.

Durante la jornada de paralización, los trabajadores detuvieron el acceso a caminos interiores de la faena, lo que gene-

ró la presencia de personal policial. Desde el sindicato aseguran que no han bloqueado rutas públicas ni afectado a la comunidad, y reiteraron su disposición al diálogo. "No buscamos conflictos, pero la empresa nos empuja a esto al insistir con propuestas insuficientes", concluyó González.